

咲きほこる

校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和 3年 3月 5日(金)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No.1 1

文責：坂本 隆文

集会はリモートで！

2月10日(水)の3,4校時に、本年度の学習発表会を行いました。例年でしたら、体育館に全員集まり、保護者の皆様方にもおいでいただいて実施していました。しかし本年度は、県の緊急事態宣言が発令されている状況下でしたので、事前に体育館ステージでの発表を学年ごとに録画し、それをDVDに焼いた物を各教室で視聴する、というリモート形式で行いました。



どの学年も、人権学習で学んできたことを中心に、しっかりと発表することができました。保護者の皆様方には、当日の学級懇談会や本校のホームページ上で閲覧していただきました。

学習発表会以外でも、これまで全校児童が体育館や音楽室などに集まって行っていた活動は、ほとんどリモートに切り替えています。四小集会では、各学年の発表や委員会からの発表などを音楽室で行っていました。今は、発表の学年や担当委員会だけが音楽室で発表を行い、その様子を全部の学級に配信して、子どもたちは教室で観ています。後期後半の始めの式もリモート配信で行いました。



からの発表などを音楽室で行っていました。今は、発表の学年や担当委員会だけが音楽室で発表を行い、その様子を全部の学級に配信して、子どもたちは教室で観ています。後期後半の始めの式もリモート配信で行いました。

新体制がスタート

あと3週間ほどで6年生は卒業してしまいます。委員会活動や登校班など、本来は、4月になってから新しくなりますが、それでは4月当初の滑り出しがなかなかうまくいきません。そこで、本校では、3月のうちから次年度のスタートをきっています。新しいメンバーで頑張ってください。

詩のひろば

もうすぐ令和2年度が終わりますが、コロナ禍の中、ストレスをため込んでいる人はいませんか？ストレスがたまっているからといって、それをまわりの人にぶつけたらダメですよ。

ともだち
ともだちをたいせつにするひとがいます
ともだちをきずつけるひとがいます
あなたはどちらをするひとになりますか
いきつらいことや
さみしいことがあったとき
いちばんうれしいのは
ともだちがやさしくしてくれることです
ちからをかけてくれることです
あなたはぜったいともだちをたいせつにする
ひとになってほしいのです
あなたともだちとなかよくしてね

須永 博士

学級や学校のなかま、ともだち。たまにはけんかをすることもあるかもしれませんが、やっぱりともだちを大切にしたいですね。こんな詩もあります。

ありがとう
しょうじ たけし
ありがとう
ありがとう
ありがとう
いえば とつても
いい きもち
いわれりや もっと
いい きもち
ありがとう
ありがとう

短い言葉ですが、言っても言われても気持ちがいいですよ。何でもない、ちょっとしたことにでも「ありがとう」が言える人になりたいですね。学校でもおうちでも、ちょっとしたときにぜひ言ってくださいね。



委員会名

新3年生

新4年生

新5年生

新6年生

| 企画 | 新3年生 | 新4年生 | 新5年生 | 新6年生 |
|-------|----------|----------------|-------------|----------------|
| 放送 | 小宮 | 奥村 林田 嶋村 前川 | 打越 野口 北嶋 | 春野 平嶋 小俣 本多 |
| 図書 | 大里 作野 中村 | 原口 宮寄 | 黒田 牧野 | 川下 田畑 |
| 健康 | 伊藤 寺本 渡 | 星先 牧野 | 猿渡 | 伊藤 寺嶋 |
| 給食 | 秋原 萩尾 春野 | 東田 平嶋 松岡 | 山下 | 打越 島田 |
| 体育 | 田畑 本多 村上 | 永吉 村上 | 舛島 | 星先 東田 |
| 環境・美化 | 大木 北山 島村 | 糸山 川下 | 桑本 | 宮寄 |